

Ein Projekt des Münchener Fotografen und Aktivisten Thomas Mandl in Kooperation mit der Künstlerin Nani Weixler aus Dießen.

Das Zentrum der Flagge besteht aus einem blauen Kreis, symbolisch für unseren blauen Planeten.

Der Hintergrund der Flagge ist transparent. Somit verändert sich die Flagge ständig, weil die Erde und der Himmel, die man durch sie hindurchsehen kann sich ständig verändern. Durch die Transparenz kann man in der Flagge sowohl seine eigene Heimat sehen, als auch unsere gemeinsame Heimat, den blauen Planeten.

mehr Informationen zu dem Projekt, unserer Vision und wie man involviert werden kann finden Sie auf:

www.1worldflag.com



Auf Instagram: @1worldflag #1worldflag #oneworldflag